

EMPRESAS ABIERTAS

ORGANIZACIONES MÁS CONECTADAS CON LA SOCIEDAD Y LAS PERSONAS



SOFOFA

Empresas Abiertas es una iniciativa impulsada por Sofafo junto a sus gremios asociados, donde se invita a diversas empresas a nivel nacional para que abran sus puertas a la comunidad y conozcan la forma en se realizan los procesos de producción. Se trata de un esfuerzo transversal a nivel industrial de Arica a Punta Arenas, que reafirma el compromiso de las organizaciones por generar confianza, transparencia y vincular a las comunidades con las organizaciones.

Desde que se instauró la iniciativa Empresas Abiertas de Sofafo ya existen 96 organizaciones inscritas; más de 150 instalaciones abiertas para visitar y ha reunido a más de 8.500 asistentes.



Cumplimos 120 años contigo

